

ING～日々精進～

一宮市立瀬部小学校
5年生学年通信 No.11

3学期が始まりました！



5年生最後の学期がスタートしました。昨年は、子どもたちの成長を感じる場面にたくさん出会えてとても嬉しかったです。運動会や野外教育活動などの行事での活躍だけでなく、日々の当番活動や委員会活動など、自分の役割に責任を持って取り組む姿に高学年としての頼もしさを感じました。子どもたちと過ごす日々もあと3か月となりました。3学期も子どもたちの気持ちを大切に一人一人としっかり向き合い、一つ一つの活動に子どもたちと「ING～日々精進～」の合言葉で一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。



学習発表展について

1月18日（土）に学校公開・学習発表展があります。

5年生展示場所：南舎2階 家庭科室

作品：「言葉から思いを広げて」（図画工作）

「福祉とともに」（総合的な学習の時間）

詳細は別紙にて後日お知らせします。よろしくお願いいたします。



なわとび週間

1月20日（月）～1月31日（金）の中間放課に行います。リズム縄跳びをすることで、持久力を強化し、様々な跳び方をすることで巧緻性・調整力を高めることを目的として行います。5年生の目標である4級を目指して練習に取り組めるといいと思ひます。

